
 
 

Protokollauszug 
aus der 

47. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 30.01.2019 

 
öffentlich 
Top 7.30 Stadtwald in Babelsberg entwickeln 

18/SVV/0962 
an Gremium überwiesen 

 
Der Antrag wird namens der Fraktion CDU/ANW vom Stadtverordneten Finken eingebracht. 
 
Antrag zur Geschäftsordnung: 
Der Stadtverordnete Keller, Fraktion SPD, beantragt die Überweisung in den Ausschuss für Bil-
dung und Sport.  
 
Antrag zur Geschäftsordnung: 
Der Stadtverordnete Berlin, Fraktion DIE LINKE, beantragt die Überweisung in den Ausschuss 
für Klima, Ordnung, Umweltschutz und ländliche Entwicklung. 
 
Antrag zur Geschäftsordnung: 
Die Stadtverordnete Tietz, Fraktion DIE aNDERE, beantragt die Überweisung in den Ausschuss 
für Gesundheit, Soziales und Inklusion sowie in den Jugendhilfeausschuss.  
 
Abstimmung: 
Die Überweisung in die Ausschüsse für Bildung und Sport, für Klima, Ordnung, 
Umweltschutz und ländliche Entwicklung (ff), für Gesundheit, Soziales und Inklusion sowie 
in den Jugendhilfeausschuss. 
 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zu prüfen, wie der Waldstreifen in Babelsberg zwischen 
Tramwendeschleife und dem Sportplatz vom FSV Babelsberg 74 zu einem ökologisch hochwer-
tigen Stadtwald mit sportlichen Akzenten aufgewertet werden kann. In die Gespräche zur Weiter-
entwicklung dieses Waldes sind insbesondere die Stadtteil- und Nachbarschaftsinitiative "Babels-
berg Netzwerk" und die Bürgerinitiative einzubinden. 
 
Der Stadtverordnetenversammlung ist im Mai 2019 zu berichten. 
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